

## **2<sup>e</sup> Dimanche de l'Avent – Année A**

1. « J'inscrirai ma loi sur leur cœur.

Je serai leur Dieu et ils seront mon peuple ».

Avec le pape, nous te prions pour les chrétiens qui vivent dans les contextes de guerres ou de conflits, spécialement au Liban, pays que le Saint Père vient de visiter.

Qu'ils accueillent dans leur cœur le désir de paix et ses conséquences concrètes.

Qu'ils soient des semences de paix, de réconciliation et d'espoir.

Ainsi feront-ils l'expérience consolante que tu es vraiment leur Dieu et que tu graves ta loi sur leur cœur, comme nous le dit avec force cette semaine le prophète Jérémie.

Ensemble prions.

2. « Que grâce à la persévérance et au réconfort des Écritures, nous ayons l'espérance ».

Aujourd'hui, Marseille s'apprête à retrouver sa Bonne Mère redorée. Ce temps de fête nous rappelle que Marie est un modèle de persévérance.

Pour que notre ville et notre diocèse, soutenu par la persévérance de Marie, se préparent profondément à la naissance du Sauveur.

Ensemble, prions.

3. « Convertissez-vous, car le Royaume de Dieu est tout proche ».

Pour les catéchumènes, spécialement ceux et celles de Saint Ferréol, qui commencent leur chemin de préparation au baptême en ce temps de l'Avent. Qu'ils puissent continuer à découvrir la beauté d'une rencontre avec Dieu en Jésus Christ, Lui seul qui peut véritablement changer leur vie et les conduire à la joie de Pâques.

Ensemble, prions.

4. Avec les fidèles qui déposent leurs intentions dans le cahier de prière : « Viens, Seigneur. Des années de souffrance, seule et sans famille, j'ai énormément besoin de Toi, de ton aide, de tes miracles. Je suis endettée. Bénis-moi, exauce toutes mes prières et mes souhaits ».

Ensemble, prions.